



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PENDIDIKAN KADER ULAMA
KABUPATEN BEKASI

HARI/TGL : MINGGU, 27 AGUSTUS 2023

PUKUL : 12.45 s/d SELESAI

TEMPAT : RUANG RAPAT MUI KABUPATEN BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESRA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA MUI KABUPATEN BEKASI, BESERTA
JAJARAN;

YSH. TOKOH AGAMA DAN TOKOH MASYARAKAT;
SERTA SELURUH KADER ULAMA YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA ACARA **PENDIDIKAN KADER ULAMA (PKU) KABUPATEN BEKASI** DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ALHAMDULILLAH PADA KESEMPATAN INI SAYA DAPAT HADIR SEBAGAI NARASUMBER DALAM PROGRAM PENDIDIKAN KADER ULAMA YANG BERTUJUAN UNTUK MEMBENTUK KADER ULAMA BERWAWASAN WASATHIYAH.

WAWASAN KEBANGSAAN ADALAH LANDASAN PENTING DALAM MEMAHAMI INDONESIA SEBAGAI NEGARA DENGAN KERAGAMAN BUDAYA, AGAMA, DAN SUKU. MEMAHAMI WASATHIYAH DALAM KONTEKS DAKWAH SAYA RASA SANGAT RELEVAN UNTUK MENGEDEPANKAN PESAN-PESAN ISLAM YANG TOLERAN, MODERAT, DAN MENGHARGAI PLURALITAS.

KITA HIDUP DALAM MASYARAKAT YANG MAJEMUK, DAN SEBAGAI KADER ULAMA, KITA MEMILIKI TANGGUNG JAWAB UNTUK MENYEBARKAN NILAI-NILAI KASIH SAYANG, PERDAMAIAN, DAN PENGERTIAN ANTARA SESAMA. DENGAN MEMAHAMI WASATHIYAH, KITA DAPAT MENJEMBATANI PERBEDAAN DAN MENGEDEPANKAN DIALOG YANG KONSTRUKTIF.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MELALUI DAKWAH SAYA HARAP MAMPU MENCERDASKAN MASYARAKAT DALAM MENJALANKAN KEHIDUPAN SEHARI-HARI. SAYA JUGA TENGAH MENDORONG UNTUK DIKEMBANGKAN DAKWAH BERBASIS DIGITAL, DENGAN TUJUAN AGAR BISA MENCAPAI AUDIENS YANG LEBIH LUAS, DAN TAK TERKECUALI PARA GENERASI MUDA CENDERUNG LEBIH TERHUBUNG DENGAN TEKNOLOGI DIGITAL. DAKWAH DIGITAL DAPAT MENJADI CARA EFEKTIF UNTUK MENCAPAI MEREKA DAN MENJELASKAN NILAI-NILAI AGAMA DENGAN BAHASA YANG RELEVAN.

TIDAK HANYA ITU, SEBENTAR LAGI KITA JUGA AKAN MEMASUKI TAHUN POLITIK. SAYA BERHARAP PARA KADER ULAMA MAMPU MENJAGA KETENANGAN DAN KEHARMONISAN MASYARAKAT SELAMA TAHUN POLITIK. KARENA DAKWAH MEMILIKI PERAN KUNCI

DALAM MEMBANGUN PEMAHAMAN YANG SEIMBANG, MENGHINDARI PERPECAHAN, SERTA MENDORONG PARTISIPASI AKTIF BERDASARKAN PRINSIP-PRINSIP MORAL DAN ETIKA AGAMA. SEMOGA KADER ULAMA DAPAT MENJADI CONTOH POSITIF DALAM MENANGANI PERBEDAAN PANDANGAN DAN MENDORONG DIALOG KONSTRUKTIF DEMI KEBAIKAN BERSAMA.

TERAKHIR, MELALUI ACARA INI SEMOGA KITA SEMUA DAPAT LEBIH MEMAHAMI PENTINGNYA KESEIMBANGAN DALAM BERDAKWAH, MENGHARGAI PERBEDAAN, DAN MENJAGA PERSATUAN SERTA KESATUAN BANGSA.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.
TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.